

Como forma de realizar un reordenamiento en la ocupación del espacio público en los alrededores del Mercado Cardonal, la Municipalidad de Valparaíso reforzará todas las medidas preventivas que actualmente se ejecutan en el sector.

Es por ello, que se intensificarán las rondas de patrullaje preventivo, se realizarán fiscalizaciones permanentes y retiro de voluminosos; además se continuará con los operativos con personas en situación de calle. Con estas medidas se espera afrontar los problemas que existen en el lugar, logrando así un mejor ordenamiento de espacio público.

#### Anuncio Patrocinado

Sobre este despliegue, el alcalde Jorge Sharp comentó que “es un operativo que supone el retiro completo de todo el voluminoso que está instalado de forma irregular en el bien nacional de uso público, además de hidrolavado y la instalación de una serie de bolardos en el entorno del mercado para mantener el orden del lugar. No queremos que nadie tenga negado el derecho a trabajar, pero para trabajar en este lugar se requiere un orden”.

Asimismo, el jefe comunal agregó que “tenemos una propuesta que esperamos conversar con los locatarios del Mercado Cardonal, con los sindicatos que trabajan en la calle, porque este lugar de la forma en que se mantiene, no puede seguir, el orden es fundamental para que todas y todos puedan disfrutar del bien nacional de su público y puedan trabajar tranquilamente”.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En la misma línea, el capitán y subcomisario de los servicios de la Segunda Comisaría Central de Valparaíso, Diego Orellana, valoró el trabajo entre instituciones y sostuvo que “hemos realizado un retiro progresivo de material, verdura o frutas que se encontraban en el en la vía pública; además de los yales que los utilizaban para realizar los movimientos de gran carga del comercio ilegal que se mantenía en la cuadricula del Cardonal. Esto es una planificación que ha sido progresiva y silencios. La idea es seguir con este trabajo conjuntamente con la municipalidad. Hemos tenido un buen puerto en el sentido de que hemos recuperado calzadas y veredas donde puedan transitar libremente las personas y los vehículos en este caso”.

Finalmente, Daniel Zamorano Vargas, jefe del departamento territorial de la Delegación Presidencial Regional, agregó que estos operativos responden “al llamado que nos está haciendo la ciudadanía de poder ordenar los espacios, recuperar los espacios públicos para la gente y vivir en ciudades que sean más tranquilas y más seguras”.

Municipio Porteño trabaja en el reordenamiento del espacio público en alrededores del Mercado Cardonal



Municipio Porteño trabaja en el reordenamiento del espacio público en alrededores del Mercado Cardonal



Municipio Porteño trabaja en el reordenamiento del espacio público en alrededores del Mercado Cardonal



Municipio Porteño trabaja en el reordenamiento del espacio público en alrededores del Mercado Cardonal



y tú, ¿qué opinas?